

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling

Am 27. Jänner hielt die Freiwillige Feuerwehr Afling im Gasthaus Ortner ihre 70. Jahreshauptversammlung ab.

HBI Karl Neukam konnte in seiner Begrüßung mit Freude feststellen, daß die Feuerwehrkameraden fast vollständig erschienen waren. Sein besonderer Gruß galt Bürgermeister Johann Pretenthaler und Vizebürgermeister August Raudner. Nach der Begrüßung wurde eine Gedenkminute für verstorbene Mitglieder abgehalten.

Danach verlas Verwalter Josef Ortner das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung. Anschließend brachte er den Kassabericht. Die Kassaprüfer Lm Franz Pretenthaler und OFm Erwin Murg brachten den Antrag, dem Kassier die Entlastung auszusprechen. Zu neuen Kassaprüfern wurden ELM Eduard Gallau und Lm Franz Pließig gewählt, OFm Ing. Johann Pretenthaler zum neuen Schriftführer.

Anschließend brachte HBI Karl Neukam den Jahresbericht 1978: An Einsätzen waren zu verzeichnen: 30 Übungen, 2 Brände, 6 Bergungen, 60 Dienstausrückungen, 1 Schirennen, 1 Ausflug, sowie eine Weihnachtsfeier und ein Florianikirchgang. Für den Rüsthauszubau wurden von den Feuerwehrkameraden über 1100 freiwillige Arbeitsstunden geleistet. Neu angeschafft wurden ein Anhänger, Bekleidungen für die Mannschaft sowie die Ausstattung für den neuen Mannschaftsraum.

HBI Karl Neukam beförderte sodann Josef Burgstaller zum HBm. Die Kameraden Klaus Krienzer und Johann Reicher wurden zu Feuerwehrmännern angelobt.

Bürgermeister Johann Pretenthaler dankte in seiner Ansprache für die geleistete Arbeit beim Rüsthauszubau und wünschte der Freiwilligen Feuerwehr Afling, daß sie auch weiterhin so zusammenhalten möge und für die Vorhaben 1979 viel Erfolg.

Auch für 1979 hat die Freiwillige Feuerwehr Afling sich wieder viel vorgenommen. Es werden in diesem Jahr ein neues Rüstauto, Type VW LT 35, und eine neue Tragkraftspritze angeschafft. Damit die Freiwillige Feuerwehr Afling ihren Anteil finanzieren kann, veranstaltet sie am 16. und 17. Juni 1979 ein Zwei-Tage-Fest, verbunden mit einer Rüstauto-, Spritzen- und Florianisegnung sowie einem Fallschirmspringen und führt außerdem einen Naßwettbewerb durch. Ende Februar, Anfang März startet sie eine Holzsammlung in ihrem Löschbereich. Die Wehr bittet die Bevölkerung, sie bei dieser Aktion kräftig zu unterstützen.

HBI Karl Neukam dankte zum Schluß allen Kameraden für die Zusammenarbeit und schloß die Jahreshauptversammlung mit einem kräftigen Gut Heil!